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◇会议消息◇
HUI        YI        XIAO        XI

2017年中国城市燃气协会产品委员会
工作专题会议顺利召开

2017年12月9日，由中国城市

燃气协会主办、新奥能源承办的中

国城市燃气协会产品委员会启动

会——“2017年中国城市燃气协会

产品委员会工作专题会议”在廊坊

召开，本次会议由新任产品委秘书

长佘德禄主持。会议邀请了迟国

敬、赵梅、王奎昌、张广民等协会

及各燃气企业专家共20余人。港华

投资、中石油昆仑、沈阳燃气、深

圳燃气、重庆燃气、上海燃气、中

油中泰、津燃华润、新奥能源等十

几家国营、民营及外资企业均派代

表出席了会议。本次会议主要围绕

产品委工作机制、下一步工作计划

及物资分类标准、二维码追溯标准

进行广泛研讨。

协会理事长助理迟国敬从“行

业现状”及“产品委过去工作中存

在的问题”进行了分析阐述，同时

要求产品委在日后的工作中要抓重

点、补短板，各燃气企业之间要互

通有无、相互协助、共同发展。产

品委主任王奎昌代表沈阳燃气进行

表态，未来工作中将与各燃气企业

紧密联系，通过精诚合作把产品委

工作落到实处。新奥能源总工程师

兼产品委副主任张广民指出，设备

物资及燃气产品作为基础资源，其

采购与企业成本控制、安全运营等

都有密切的联系，为保障城市燃气

的安全运营，规范行业物资分类标

准亟需提上日程。

智能装备中心总经理蒋大龙通

过对互联网形式的剖析，表示行业

内威胁与机遇并存，互联网趋势

是物资采购未来发展的趋势，新奥

能源愿与全国燃气行业伙伴密切

合作，共建物资采购新形势。智

能装备中心技术总工葛涛对物资分

类标准及二维码打印标准进行了

介绍，并征集了各参会代表的意见

和建议。

在专题思想的指导下，与会人

员对产品委工作机制及下一步工作

计划进行了激烈的讨论，秉承“资

源共享，优势互补，规范行业，共

同发展”的原则各抒己见，最终达

成一致意向，并通过了将秘书处设

立在新奥能源的提议。

最后，协会秘书长赵梅进行会

议总结：产品委工作重新启动，未

来工作中各燃气企业要求同存异，

共同融入委员会工作中。接下来，

我们首要任务就是建立健全产品委

工作机制，明确机构设置，确立

工作目标，保证产品委各项工作顺

利开展。

（杨丹）


